

Ich war schon fast 60 Jahre alt

J. K., Chile

11.03.2015

Dank des hl. Josefmaria habe ich heute ein gut gehendes Geschäft. Im Jahr 2008 stieß ich zum ersten Mal auf den Gebetszettel und begann, das Gebet zum hl. Josefmaria zu beten und Gott auf seine Fürsprache hin um Hilfe zu bitten, damit ich ein Geschäft fände, das mir erlauben würde, meinen Unterhalt zu verdienen. Ich ging schon auf die 60 zu und das Leben wurde in

finanzieller Hinsicht immer schwieriger für mich.

Nach meinem Gebet zum hl. Josefmaria ergab sich für mich die Möglichkeit, ein neues Geschäft zu eröffnen, das schnell wuchs. Heute arbeite ich darin mit meiner Frau und meinen zwei Söhnen und wir haben zwölf Angestellte. Ich bin überglücklich und voller Dankbarkeit Gott gegenüber, dass er mein Gebet erhört hat. Dem hl. Josefmaria danke ich, dass er meinem Lebensweg durch seine beständige Hilfe Licht schenkt.
